

# 24Jam

## Polres Lombok Utara Berikan Pengamanan Lombok Charity Ride 2024

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.24JAM.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.24JAM.CO.ID)

Jun 2, 2024 - 09:09



Lombok Utara NTB - Polres Lombok Utara Polda NTB turunkan 58 personil amankan kegiatan Lombok Charity Ride 2024 yang bertema pejuang 1500 Km bertempat dan lapangan Kantor Bupati Lombok Utara, Sabtu 01/06/2024

Kapolres Lombok Utara Polda NTB AKBP Didik Putra Kuncoro, S.I.K., M.S.i., melalui Kabag Ops Kompol Burhanudin menyampaikan kegiatan Lombok

Charity Ride 2024 Pejuang 1500 Km yang mana para ride untuk wilayah Lombok Utara melakukan start dari Desa Malaka, Kecamatan Pemenang.

"Kegiatan ini merupakan kegiatan yang ke-2 di wilayah KLU sebagai penggalangan dana untuk 1500 guru. kegiatan ini juga dilakukan untuk memberikan pengawasan, pengamanan bagi peserta sehingga semua bisa terlaksana tanpa adanya halangan,"paparnya.

Sementara itu, Bupati Lombok Utara H.Djohan Sjamsu SH., mengucapkan selamat datang kepada para peserta Lombok Charity Ride di Gumi Tioq Tata Tunaq, tentunya memilih Lombok Utara sebagai tempat finis event Lombok Charity Ride sehingga menjadi suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami di Lombok Utara. Kegiatan Lombok Charity Ride ini bertujuan untuk penggalangan dana dalam membantu program pelatihan 1500 guru dan Kepala Sekolah yang ada di Lombok Utara.

Ketua Green Fly Cycling Robert Lliong mengucapkan terimakasih para pejuang yang telah bersepeda dari Jakarta sampai ke Lombok yang menembus sampai 1500 Km dengan titik kumpul di Lapangan Kantor Bupati KLU.

"Kami di sini telah dua kali melaksanakan kegiatan penggalangan dana terkait pejuang Ride 1500 Km untuk pendidikan, kami sudah dua kali di Lombok Utara sebagai penggalang dana untuk para guru di wilayah Lombok Utara yang mana nantinya para guru mendapatkan dana sejumlah Rp. 2.500.000,- bagi setiap gurunya" ujarnya.

"Saya ucapkan selamat serta salam kepada Bupati KLU, Wabub KLU, Polres Lombok Utara serta para Hadirin Charity Ride yang telah hadir dalam kegiatan pada pagi hari ini dan terimakasih pada peserta Lombok Charity Ride 2024, terutama pada para sponsor, Pemda dan para peserta yang sudah luar biasa ikut membantu serta menyukseskan kegiatan hingga selesai" pungkasnya.

Kabag Ops Polres Lombok Utara Kopol Burhanudin mengungkapkan Lombok Charity Ride yang Ke-2 ini kami berharap menjadi salah satu langkah awal membangun daerah khususnya untuk meningkatkan kualitas SDM pendidikan dan mengembangkan ekonomi di sektor pariwisata di Lombok Utara dan mari bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah, demi keamanan dan kenyamanan kita bersama. (Adb)